
ISO14001等EMS規格普及講座　アンケート集計表

回収総数　 19 2011/3/18集計

1.当講座をどのようなきっかけでお知りになりましたか？　該当する項目に○を付けてください。（複数可）
①区からの案内 8
②社長又は上司からの連絡 4
③マネ研からの案内 7
④その他 2 ・東商目黒支部 ・メネビスクラブ

2.「中小企業とEMSについて」の講演内容について該当する項目に○を付けてください。（複数可）
①わかりやすかった 15
②よくわからなかった 0
③今後の活動に参考になった 5
④あまり参考にならなかった 1
⑤その他 2 ・企業と家庭への連携について言及してほしかった

・関係者である

３.「改定版めぐろグリーンアクションプログラム（事業所版）」の説明について該当する項目に○を付けてください。（複数可）
①改定の主旨がよくわかった 12
②メガプロの今後の方向性がわかった 12
③メガプロのメリットがわかった 5
④今後メガプロにも登録してみようと思った 1
⑤その他 3 ・もう少しブレークダウンされたらどうか,

・メガプロとエコアクション２１との違いがよくわかった
・関係者ですのでコメント控えます
・途中退出して不参加です

4.パネルディスカッションについて該当する項目に○を付けてください。
①人数は適切でしたか？　　 はい　　　　　13 いいえ 3 （４人）
②参考になる意見が多かった　　 はい　　　　　14 いいえ 1
③メガプロとEMSについてよくわかった はい　　　　　15 いいえ

④その他 2 ・パネリストが偏っていた

5.時間配分について
講演 ①ちょうどよい 13 ②短すぎた　5 ③長すぎた　 （40,50,90）分くらいが良い

説明 ①ちょうどよい 16 ②短すぎた　 ③長すぎた　 2 (20,15 )分くらいがちょうどよい

パネルディスカッション①ちょうどよい 14 ②短すぎた　1 ③長すぎた　 （　　　　）分くらいが良い

6.開催時期・日程等について、何かご意見はございますか？

①よかった 10 ②別の時期　 7 （２,5,7,10）月 決算月を外す 3,12以外

7.講座内容全般について、該当する項目に○を付けてください。（複数可）

①今後の環境配慮活動に参考になった 13

②メガプロの将来に期待したい 11

③様々なEMS規格の違いがわかった 8

④ISO１４００１を取得してみようと思った 0

⑤その他 3 ・各企業に紹介していきたい
・このようなお話を聞く機会が初めてでしたので勉強になりました
・メガプロ自体ステップアップが必要。魅力のある項目を入れると良いと思う。
　　この状態では消費者を巻き込むことができない。

8.今後のEMS規格やメガプロについての講座について

①またこのような講座をしてほしい はい 12 いいえ 2

②何か違った形でEMS規格についての勉強会をしてほしい はい 8 いいえ 2

③何か違った形でメガプロについて広報してほしい はい 11 いいえ

④メガプロのブランド化を進めてほしい はい 9 いいえ 1

⑤メガプロ認定事業所の交流を深めてほしい はい 9 いいえ 1

⑥その他 1
・家庭版もあるのだからもう少し一般消費者にも声をかけ理解をしてもらうべき。対象が偏っている

9.EMSやメガプロ以外にも、事業所の環境活動に役立つと思われる講座内容がありましたら、以下にご記入ください。
・LEDの普及を推進する
・雨水の利用方法について
・緑化について（事業所として、個人として
・メガプロは工業だけではないので商店や会社の道路に面した場所に掲示してもらうような方式を考え、
　　一般に「環境に考慮している事業所である」ことを知らせるPRをすれば参加者は増えると思う
・各企業の従業員の方々向けの環境啓蒙講座
・特に情報は持っておりません


